

Informació en català al minut



ep europa press
www.europapress.es

Martes, 14 de abril 2009

En esta sección

NACIONAL	INTERNACIONAL	economía y finanzas	DEPORTES	epsocial	TECNOLOGÍA	CULTURA	GENTE	INNOVA	LENGUAS			
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Vídeos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Salud

REIVINDICAN ANTE EL CONGRESO UNA "NECESIDAD SOCIAL" Los Fisioterapeutas quieren recetar



Foto: EP

[Ampliar](#)

MADRID, 7 Abr. (EUROPA PRESS)

El presidente y el secretario general del Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas (CGCF), Pedro Borrego y Manuel Alcantarilla, respectivamente, han mostrado a los portavoces de CiU, PSOE y PP en la Comisión de Sanidad del Congreso de los Diputados la "necesidad social" de ordenar y reconocer que el fisioterapeuta "pueda prescribir ciertos medicamentos".

El fisioterapeuta utiliza "ciertos medicamentos de difícil acceso" o usa productos sanitarios que, de poder prescribirlos directamente, "beneficiarían al usuario, evitando molestias innecesarias y reduciéndose costes, tanto en el ámbito público como en el privado", expusieron los ponentes.

Por su parte, los diputados, a pesar de reconocer que la Fisioterapia constituye para ellos "una gran desconocida en este campo", se han mostrado "receptivos" a la hora de estudiar las propuestas presentadas por los fisioterapeutas, "dado el interés mostrado por el beneficio social que podría acarrear su incorporación efectiva" mediante la adaptación de la Ley del Medicamento.

[Fisioterapeutas Barcelona](#)
Centro de recuperación, Masajes, Rehabilitación. tel 93 430 93 83

[Calcula Tu Peso Ideal](#)
Descubre cuanto deberías Pesar y como Cuidarte! 0,3e/sms



[Más Noticias](#) [Más Leídas](#)

- Anticoagulantes la 'Aspirina' elevan el riesgo de microhemorragias cerebrales
- La RANF, el Colegio Oficial de Farmacéuticos y el Instituto Tomás Pascual abordan hoy la nutrición en la tercera edad
- Logran una anestesia local de larga duración con mínimo efecto tóxico
- Retrasa el inicio del tratamiento contra el VIH aumenta hasta un 28% la tasa de mortalidad
- Las nueces, más cardiosaludables que el pescado
- IU-Aragón critica el incremento del gasto del Servicio Aragonés de Salud "en nuevos cargos de alta dirección"
- Unos 400 trabajadores del H. Sant Joan de Alicante reciben formación sobre el nuevo Plan de Autoprotección

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia: